

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan segala taufik dan hidayah serta nikmat yang tak terkira kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Analisis Pengetahuan dan Sikap Ilmiah Siswa pada Materi Jamur di Kelas X SMA Swasta Pencawan Medan Tahun Pembelajaran 2016/2017”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi sekaligus sebagai Ketua Jurusan Biologi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si, Ibu Aida Fitriani Sitompul, S.Pd., M.Si, dan Bapak Drs. Lazuardi, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan kritik dan saran yang bersifat membangun dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini penulis mengucapkan terima kasih. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si selaku dosen pembimbing akademik, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA Unimed dan seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis.

Penghargaan juga disampaikan kepada Ibu Nila Nekodema Barus, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Swasta Pencawan Medan, Ibu Rehulina Sitepu, S.Pd selaku Wakil Kepala Sekolah Bidang Kurikulum, Ibu Sondang Pasaribu, S.Pd selaku guru Biologi di SMA Swasta Pencawan Medan dan staf pegawai serta siswa SMA Swasta Pencawan Medan yang telah bersedia menjadi sampel dalam penelitian ini. Teristimewa ucapan terimakasih kepada Ayahanda tercinta Junaidi Lubis dan Ibunda tercinta Nurmadiyah Nasution yang senantiasa memberikan dukungan baik moril maupun materil dan semangat yang tiada henti kepada

penulis serta kepada kedua adik penulis yaitu Ayu Ananda Lubis dan Della Deswita Lubis yang juga senantiasa memberi semangat kepada penulis. Terima kasih yang tak terhingga penulis ucapkan kepada Ibu Faridah Ariani Lubis (Unde Ken) yang telah bersedia membiayai kuliah penulis dari awal penulis berkuliah di Unimed sampai penulis selesai berkuliah.

Terima kasih kepada teman-teman yang ikut memberikan saran, kritikan dan semangat selama pengerjaan skripsi ini berlangsung, M. Medy Firlana yang selalu memberi semangat, teman-teman Biologi Dik B 2013 (Fidel, Saadilla, Mae, Weny, Idola, Maya, Nisa, Tari, Eni, Via, Indira, Fadhilatul, Ummi, Desi), teman-teman PPL di SMA Swasta Pencawan Medan, serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2017

Penulis,

Jihan Fachira Lubis